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Biênio 2023-2025.
Ao segundo dia do mês de Julho de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma virtual os membros 

do Conselho Municipal de Saúde. Constata-se a presença do Vice-Presidente do COMUS Srº Dênis 

Eduardo Denis Eduardo dos Santos, do Diretor de Planejamento, Acompanhamento e Gestão da 

Secretaria da Saúde e Saneamento André Fellipe Cardoso Angiolet e dos Conselheiros Claudemir 

Gonçales suplente CRP/SC, Otávio José Zini Vieira Ɵtular Amigos e Tribos, Marcos Domanski Ɵtular 

Comunidade Viver Livre, Thaís Regina Uhlig Ɵtular UNIAVAN, Priscila Pimentel Ɵtular ABENFO, Sara 

Roberta Soares Ɵtular Associação dos Moradores Bairro das Nações e Felipe Vandresen Ɵtular APAE - 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Balneário Camboriú, Rafael Militão José Ɵtular 

Associação de Moradores Nova Esperança, Débora Cândida Spagnol Ɵtular da Ordem dos Advogados 

do Brasil – OAB – 15ª Subseção, Marina Hirano Wulff Diretora da Atenção Básica da Secretaria de 

Saúde e Saneamento e Patrícia SchlichƟng, farmacêuƟca da Secretaria da Saúde e Saneamento.

Vice-Presidente Denis abre a sessão solicitando a leitura da ata da reunião anterior, que é realizada 

pelo Diretor André. Após observação de alteração no ơtulo do documento, ele é aprovado. Em 

seguida, é lido o oİcio informando o afastamento do Presidente Ivo das suas aƟvidades no COMUS e o 

Diretor André pergunta aos conselheiros se todos concordam que o Vice-Presidente Denis siga 

presidindo as reuniões até a eleição do novo Presidente, que deve ocorrer entre Julho e Agosto e 

comunica que a comissão eleitoral para eleição da nova mesa diretora será formada na próxima 

reunião. Todos de acordo, inicia-se o debate sobre a habilitação da nova UPA da Barra para 

recebimento de recurso mensal de custeio, que depende de aprovação do COMUS. Diretor André 

explana sobre o tema e em seguida a conselheira Priscila vota pela aprovação e informa que o projeto 

técnico foi feito por uma enfermeira da Secretaria de Saúde, já há autorização para ele a nível estadual

e só falta a aprovação por parte do COMUS, mas que, optando por seguir os trâmites do Conselho, a 

habilitação da unidade atrasaria. Conselheiro Otávio quesƟona a demora no envio do projeto, se ele já 

estava pronto, e também a questão da fiscalização por parte da Gestão e discorda do prazo dado ao 

Conselho para debater a pauta. Diretor André e Vice-Presidente Denis deliberam sobre a data para 

aprovação ou não da habilitação. Conselheiro Otávio explica sobre os procedimentos do ad 

referendum, recomendado pelo Diretor André. Vice-Presidente Denis opta por fazer conforme 

sugerido pelo Diretor e esse informa que vai enviar todos os documentos no grupo para análise dos 

conselheiros. Em seguida comunica que trará as respostas dos quesƟonamentos do RDQA na próxima 

reunião. Conselheiro Otávio quesƟona se apenas ele enviou dúvidas sobre o relatório e o Diretor 

Balneário Camboriú – Capital Catarinense do Turismo



MUNICÍPIO DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

André confirma, até o presente momento. Conselheiro Claudemir pergunta sobre uma possível 

abertura de um Posto de Saúde no bairro Iate Clube, devido ao alto número de pacientes para 

atendimento na UBS Vila Real. Diretora Marina informa estarem aguardando a licitação da empresa 

que realiza a parte de estrutura İsica da Prefeitura, pois pretendem reformar onde atualmente fica o 

CCPU, para que a unidade seja lá. Ela informa, ainda, que já há uma equipe de ESF para essa UBS e que

está previsto ampliação de quadro funcional com uma equipe de Atenção Primária. Conselheiro Otávio

pergunta sobre o andamento da questão do surto de sarna em escolas do município e sobre a 

convocação de funcionários através de processos seleƟvos sem que as vagas anteriores tenham sido 

chamadas. Diretora Marina informa sobre o monitoramento das crianças com escabiose e seus 

familiares, prescrevendo medicação conforme protocolo do estado do Ministério da Saúde e também 

sobre a manutenção das visitas dos Agentes Comunitários de Saúde nas residências para verificar as 

questões de higiene. Além disso, anuncia que algumas escolas receberam a visita de um enfermeiro e 

de um médico para um foco de ação, fazendo triagem das crianças e que as unidades de saúde estão 

com a loção e o remédio para quem precisar. Com relação ao processo seleƟvo, a Diretora informa 

estarem sendo realizadas pelo Hospital Ruth Cardoso, pois na Atenção Básica os servidores conƟnuam 

vindo através do concurso público. Conselheiro Otávio diz que algumas pessoas entraram em contato 

com ele quesƟonando constarem como aprovadas no seleƟvo do hospital e que outras vagas já 

estavam sendo abertas sem que essas pessoas tenham sido chamadas. Ele quesƟona também sobre a 

cepa da escabiose ser resistente a alguns Ɵpos de medicamentos. A Diretora comunica não ter essa 

informação, porém até o momento estão seguindo o protocolo do Estado (loção + comprimido) e que 

não tem registro de caso de resistência. Diretor André sugere chamar a Diretora de Vigilância Sanitária 

para falar sobre o tema na próxima reunião. Conselheiro Claudemir lembra não ser necessário 

carteirinha do COMUS para realizar fiscalização nas unidades e se dispõe a auxiliar àqueles que não 

tem experiência nessa função. Vice-Presidente Denis agradece e encerra a reunião e eu, Isabela 

Evangelista de Souza, lavro a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros 

presentes, para que surta os efeitos legais.

Link para a reunião na íntegra: hƩps://www.youtube.com/live/dcXKKusy6Zg?feature=shared
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